

# Utilisation des chiffres-taxe français au bureau français de Tanger

**Gérard DESARNAUD**

**" PIÈCE DU MOIS " DU 7 SEPTEMBRE 2013**

Les lettres portant des chiffres-taxes utilisés dans les bureaux français à l'étranger sont toujours intéressantes.

À Tanger, les pièces rencontrées sont rares.



Lettre non affranchie originaire de Paris à destination de Tanger (12 janvier 1897). Insuffisance de 25 centimes. Taxation au double de l'insuffisance par des chiffres-taxe au type Duval à 30 centimos sur 30 centimes rouge + 10 centimos sur 10 centimes brun (deux exemplaires). Oblitération du timbre à date de Tanger (16 janvier 1897). Le postier a employé un chiffre-taxe à 30 centimes déjà oblitéré.

Réutilisation frauduleuse.